
 

 

   

Протокол видеоконференции Исполнительного Комитета Казначейского 

Сообщества PEMPAL, от 2-го июля 2014г. 

 
2-го июля 2014г. состоялось очередное заседание (видеоконференция) Исполнительного 

Комитета  Казначейского Сообщества (КС) PEMPAL. 

 

В заседании участвовали: Мимоза Пеко (Министерство Финансов, Албания), Вугар 

Абдуллаев (Министерство Финансов, Азербайджан), Нино Челишвили (Министерство 

Финансов, Грузия), Зайфун Ерназарова (Министерство Финансов, Казахстан), Анжела 

Воронин (Министерство Финансов, Молдова), Ренольд Рубинов (Федеральное 

Казначейство, Россия), Ион Кику (Советник Казначейского Сообщества, Всемирный 

Банк), Бояна Црнадак и Кристина Богдан (Представители Секретариата PEMPAL).  

 

 Повестка дня встречи:  
 

1. Информация по недавно проведенным мероприятиям КС 

2. План деятельности КС на 2015 финансовой год  

3. Вопросы связанные с выборами председателя Казначейского 

Сообщества  

 

 
 

1. Информация по недавно проведенным мероприятиям КС 

В рамках рассмотрения данного вопроса участникам заседания была представлена краткая 

информация о мероприятиях КС состоявшихся после последнего заседания ИК в мае в 

Москве. Участники видеоконференции были ознакомлены с основными итогами 

прошедшей 26-го мая в г. Москве встречи Казначейского Сообщества, посвященной 

опыту Российской Федерации в реформировании различных направлений казначейской 

деятельности. Пользуясь случаем, Анжела Воронин и другие члены ИК участвовавшие в 

московской встрече, поблагодарили представителей Федерального Казначейства за 

хорошую организацию мероприятия, за интересные презентации и участие в тематических 

дискуссиях, проведенных в рамках мероприятия. Ион Кику проинформировал участников 

видеоконференции о том, что отчет о встрече КС в Москве подготовлен и все материалы 

по данному мероприятию размещены на веб-сайте PEMPAL. 

 

Также, участникам заседания была представлена информация о пленарном заседании сети 

PEMPAL, состоявшегося 27-29-го мая 2014г. в Москве. Мероприятие было посвящено 

вопросам прозрачности в сфере государственных финансов и прошло на очень высоком 

профессиональном и организационном уровне. В рамках сессий, за подготовку которых 

отвечало Казначейское Сообщество, были представлены интересные презентации и 



 

 

организованы тематические дискуссии. Информационные материалы по данному 

мероприятию размещены на сайте PEMPAL. 

 

Ион Кику проинформировал участников заседания о том, что отчеты по результатам 

оценочных опросов уже составлены и отправлены на перевод. В течение ближайшего 

времени они будут размещены на сайте PEMPAL. Ренольд Рубинов проинформировал 

участников видеоконференции о работе проводимой Федеральным Казначейством по 

составлению информационного буклета по результатам московского мероприятия 

PEMPAL, который будет впоследствии предоставлен и членам Казначейского 

Сообщества. 

 

13-го июня состоялась видеоконференция тематической группы КС по учету 

государственных активов. Анжела Воронин, Нино Челишвили и Зайфун Ерназарова 

рассказали участникам заседания об основных итогах данного мероприятия. Отчет о 

видеоконференции в скором времени будет разослан членам группы и размешен на 

вебсайте PEMPAL. 

 

          

2. План деятельности КС на 2015-й финансовый год 
 

Члены Исполнительного Комитета КС обсудили ряд мероприятий, намеченных в Плане 

деятельности КС на период до июня 2015г, а именно: 

 

 Видеоконференция тематической группы по использованию информационных 

технологий в казначейских операциях, намеченная на конец июля 2014г. 

Ион Кику проинформировал участников заседания о ходе подготовки 

видеоконференции тематической группы по использованию ИТ в казначейских 

операциях, которая предварительно запланировано на конец июля 2014г. Данная 

видеоконференция будет посвящена изучению опыта Российской Федерации по 

внедрению проекта модернизации казначейской информационной системы. 

Итоговый отчет о внедрении проекта был заранее предоставлен членам 

тематической группы, с тем, чтобы они ознакомились с результатами проекта и 

подготовили интересующие их вопросы. В рамках видеоконференции 

представители Федерального Казначейства России ответят на имеющиеся 

вопросы и предоставят всю необходимую информацию. Также, в рамках 

видеоконференции намечено обсуждение организационных вопросов, связанных с 

подготовкой очной встречи группы, запланированной на середину октября 2014г. 

В настоящее время согласовывается окончательная дата проведения июльской 

видеоконференции группы.    

 

 Очное заседание тематической группы по использованию информационных 

технологий в казначейских операциях, запланированное на середину октября 

2014г; 



 

 

Согласно Плану деятельности тематической группы по использованию ИТ в 

казначейских операциях в октябре 2014г. состоится встреча группы, посвященная 

вопросам внедрения проектов модернизации казначейских информационных 

систем. Данная встреча может быть проведена в формате малого семинара, или 

учебного визита в одну из стран, успешно внедривших подобные проекты. В 

рамках июльской видеоконференции группы намечено согласование концепции 

мероприятия, окончательных дат и места проведения встречи. Ресурсная группа 

КС сосредоточена на идентификации возможного места (страны) проведения 

данной встречи. 

 

 Встреча тематических групп по бухгалтерскому учету  и отчетности в публичном 

секторе, намеченная на середину ноября 2014г; 

В Плане деятельности КС предусмотрены несколько мероприятий тематических 

групп по бухгалтерскому учету и отчетности в публичном секторе. Учитывая 

схожесть рассматриваемых вопросов, в рамках видеоконференции было 

предложено провести совместную встречу всех трех групп: (i) по стандартам 

бухгалтерского учета; (ii) по учету государственных активов; (iii) по 

консолидации финансовой отчетности.  В рамках данной встречи планируется 

обсудить вопросы, включенные в планы действий каждой из групп, а также, 

оценить прогресс, достигнутый в процессе разработки методических 

материалов в рамках групп
1
. Проведение данной совместной встречи 

запланировано предварительно на середину ноября 2014г. Среди возможных 

стран проведения мероприятия рассматриваются Словения и Черногория. Ион 

Кику обратился к членам ИК с просьбой о внесении и других предложений по 

возможному месту проведения мероприятия. Окончательное место и даты 

проведения мероприятия будут согласованы в срок до 1-го сентября 2014г.    

 

 Заседание Исполнительного Комитета КС в январе 2015г; 

На январь 2015г. запланирована встреча Исполнительного Комитета КС, 

посвященная вопросам деятельности Казначейского Сообщества за предыдущий 

2-летний период и планам на будущее.  Зайфун Ерназарова предложила 

рассмотреть в рамках встречи и эффективность работы самого 

Исполнительного Комитета, в том числе всех его членов. Она отметила низкий 

уровень участия членов КС в московских мероприятиях и частое отсутствие 

некоторых членов на заседаниях Исполнительного Комитета. Участники 

видеоконференции были проинформированы о том, что к январской встрече 

будет подготовлен отчет о выполнении Плана деятельности КС на 2013-2015гг. 

с отражением достигнутого прогресса по всем индикаторам результативности, 

предусмотренным планом. Также, проект нового Плана деятельности КС на 

                                                           
1
 Группы по консолидации финансовой отчетности и учету государственных активов запланировали 

разработать пособия по соответствующим направлениям  



 

 

период до 2017г. будет разработан и представлен к обсуждению в рамках 

встречи.  

Кроме вопросов, связанных с координацией работы КС, программа январской 

встречи будет включать и тематические вопросы, представляющие 

профессиональный интерес для участников. В настоящий момент 

разрабатывается вариант проведения данной встречи в министерстве финансов 

Австрии, страны имеющей успешный опыт в проведении реформ в области УГФ. 

Членам Исполнительного Комитета было предложено сформулировать вопросы, 

представляющие для них наибольший интерес для обсуждений в рамках 

мероприятия. Предпочтительное для всех членов ИК время проведения 

мероприятия – конец января 2015г. Окончательные даты и  место проведения 

будут согласованы ресурсной командой в ходе дискуссий с потенциальной 

принимающей стороной. 

Ион Кику проинформировал участников видеоконференции о решении 

Наблюдательного Комитета PEMPAL о проведении в 2015г. среднесрочного 

обзора внедрения Стратегии программы на 2012-2017гг. Январская встреча ИК 

КС призвана, среди прочего, подготовить информацию и выводы о деятельности 

КС в рамках внедрения Стратегии PEMPAL. 

 

       

 Пленарное заседание Казначейского Сообщества намеченное на май 2015г. 

Исполнительный Комитет КС начал обсуждения по данному вопросу еще в ходе 

заседания в Москве, в ходе которой представители Албании и Молдовы 

высказывались за проведение пленарного заседания Казначейского Сообщества в 

их странах. В ходе видеоконференции Анжела Воронин подтвердила пожелание 

молдавской стороны принять подобное мероприятие в будущем, но учитывая 

приближающиеся парламентские выборы в стране, которые могут внести 

изменения на уровне руководства министерства финансов, не смогла 

подтвердить готовность провести мероприятие в мае 2015г. В свою очередь, 

Мимоза Пеко подтвердила готовность Албании принять в мае 2015г. пленарное 

заседание Казначейского Сообщества. Члены ИК поддержали данное 

предложение. Пленарное заседание КС будет посвящено вопросам казначейского 

контроля и финансового менеджмента. Особое внимание планируется уделить 

вопросам   управления ликвидностью.  

Согласно успешной традиции сложившейся в рамках КС, первый день 

мероприятия будет посвящен опыту принимающей страны по рассматриваемой 

на заседании тематике.  Мимоза Пеко представила участникам 

видеоконференции видение принимающей страны по программе мероприятия. 

Основные тезисы озвученной информации, включая предварительный проект 

программы мероприятия,  представлены в приложенном ниже документе.   

Discussions on the 
TCOP Activity Plan for FY 2015_TCOP Plenary in Albani....doc

 



 

 

Участники видеоконференции договорились подробно рассмотреть 

предложенный принимающей стороной проект и принять окончательное решение 

по концепции заседания в ходе одного из последующих заседаний ИК.    

 

3.  Вопросы связанные с выборами председателя Казначейского 

Сообщества 

 

Учитывая тот факт, что полномочия действующего председателя КС истекают в сентябре 

2014г., в рамках ИК будут проведены выборы нового председателя Казначейского 

Сообщества. Выборы будут организованы Секретариатом PEMPAL, согласно принятой 

процедуры. Бояна Црнадак объяснила членам ИК процедуру двухэтапного голосования. 

Первый этап – выдвижение кандидатов будет проведен в срок до 29 августа, второй – 

выборы председателя из числа 2 кандидатов набравших наибольшее количество 

номинаций – в срок до 15 сентября 2014г. Выборы будут проводиться в электронном 

формате, через почту. В конце июля члены ИК получат от Секретариата электронное 

сообщение, с просьбой номинировать кандидатов на должность председателя КС. К 

данному сообщению будет приложена и подробная процедура проведения выборов. В 

срок до 3 сентября Секретариат вышлет членам КС сообщение, с просьбой выбрать 

председателя из двух кандидатов.  

 

 

 

 

 

Основные итоги заседания: 

 

  Заседание Казначейского Сообщества PEMPAL в Москве прошло на высоком 

профессиональном и организационном уровне, что подтверждается и 

результатами оценочного опроса проведенного среди участников мероприятия; 

 

  На конец июля 2014г. запланирована видеоконференция тематической группы по 

использованию информационных технологий в казначейских операциях, 

посвященная вопросам внедрения проектов по модернизации казначейских 

информационных систем. Также, на данной видеоконференции планируется 

обсудить вопросы, связанные с организацией очной встречи тематической группы 

в октябре 2014г; 

  Окончательный формат, даты и место проведения встречи тематической группы 

по использованию ИТ в казначейских операциях будут определены в срок до 15 

августа 2014г; 

 



 

 

  В ноябре 2014г.  запланировано проведение совместной встречи трех 

тематических групп по бухгалтерскому учету и отчетности в публичном секторе. 

На мероприятии планируется оценить прогресс достигнутый группами в 

исполнении их планов действий. Окончательные даты и место проведения 

мероприятия будут утверждены на сентябрьском заседании ИК КС; 

  В январе 2015г. состоится встреча Исполнительного Комитета КС, посвященная 

результатам деятельности КС за период 2013-2015гг. В тематической части 

программы встречи планируется ознакомиться с опытом Австрии в проведении 

реформ УГФ. Встреча запланирована на конец января и как предварительное 

место проведения рассматривается Вена, Австрия; 

 

  Пленарная встреча Казначейского Сообщества по вопросам контроля и 

финансового менеджмента состоится в мае 2015г. в Албании. Члены ИК 

рассмотрят предложенный принимающей страной проект программы и примут 

окончательное решение по концепции мероприятия в ходе ближайших заседаний;    

 

 Выборы председателя Казначейского Сообщества будут организованы 

Секретариатом PEMPAL в августе-сентябре 2014г., через электронное сообщение. 

Выборы пройдут в два этапа;  

 

   Следующее заседание (видеоконференция) Исполнительного Комитета КС 

состоится в середине сентября 2014г.; 

 

 Ион Кику подготовит и представит Протокол настоящего заседания 

Исполнительного Комитета КС. 

 

 


